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Madame, Monsieur, Chères et Chers Eleveurs, 

 Pourquoi je m’engage ? 

Pour porter la voix de la diversité des Ecuries, pour organiser autrement la lutte contre le dopage et 

pour rendre attractifs nos métiers pour les jeunes générations.  

 Mon constat 

Les décisions prises au cours des dernières années ont favorisé l’élitisme. Si nous sommes un sport de 

compétition et que l’excellence est notre objectif à tous, l’exemple de ce qui se passe actuellement au 

Galop avec une chute du nombre des partants pénalisante pour les enjeux, démontre que nous avons 

aussi besoin des moyennes/petites structures pour arriver à un nombre de partants qui attirent les 

turfistes. 

 Revaloriser certains prix des petites et moyennes catégories 

Les prix de nombreuses courses ne sont plus assez importants pour pouvoir couvrir les frais du 

cheval et en vivre. …et cela se retrouve dans le nombre insuffisant de partants 

La récente hausse des allocations qui n’a pas rattrapé la perte cumulée de 198 millions € 

d’allocations depuis 2017, aurait pu être pensée de manière plus fine pour venir en soutien des 

Socio-Pro qui « produisent » des partants sans pour autant être parmi les plus grosses Ecuries. 

Revoir en profondeur le programme des courses selon les orientations proposées par Caroline 

Sionneau, candidate à la présidence de la SETF, me semble aller dans la bonne direction. En 

particulier, en ce qui concerne les chevaux de 5 ans et plus. Ceux qui participent en grande partie 

aux courses Quinté et aux masses jouées ! 

 Organiser autrement la lutte contre le dopage 

Les propositions telles que l’indépendance du laboratoire ou d’un corps de commissaires me 

paraissent essentielles pour redonner confiance aux joueurs. Certaines pratiques actuelles ne sont 

plus durables tant pour les Turfistes que pour nous Socio-Professionnels.  

De l’éthique que nous saurons donner à nos métiers et à nos compétitions, dépendra également le 

recrutement de jeunes dans nos Ecuries. 

Dans le cadre du scrutin uninominal des Elections professionnelles de la STEF, je m’engage 

aujourd’hui devant vous à tout faire pour lancer ces réformes qui nous donneront les moyens d’être 

plus confiants dans l’avenir de nos métiers.     Karl Champenois 

 


